

## Nutrirnos desde lo local, Nutrirnos con soberanía

El desarrollo del sector agroalimentario local es una prioridad estratégica para impulsar el fortalecimiento de las producciones nacionales con énfasis en los municipios y alcanzar su autosuficiencia alimentaria, transformando los sistemas actuales hacia sistemas alimentarios sensibles a la nutrición.

Para dotar a los gobiernos, productores, comercializadores y decisores de métodos sencillos y fácil aplicación para el seguimiento, monitoreo y evaluación del Programa de Autoabastecimiento Municipal (PAM) como parte del Plan de Soberanía Alimentaria y Educación Nutricional (Plan SAN), en el logro de la autosuficiencia alimentaria local y disminuir la dependencia de importaciones, investigadores del Centro de Nutrición e Higiene de los Alimentos diseñaron la metodología para la evaluación integral de la seguridad alimentaria a nivel de municipios y sus consejos populares. Su aplicación permitirá la identificación de los problemas principales que limitan el logro de la seguridad alimentaria a nivel local en apoyo al Plan SAN en vínculo con el anteproyecto de la Ley de Soberanía y Seguridad Alimentaria y Nutricional, los cuales conciben a este programa como una de las principales prioridades.

